
　結婚して12年目にようやく男の子を授かることができました。

　今まで色々な不妊治療をしてもだめだったので妊娠した時は信じられま

せんでした。妊娠中も漢方薬を飲み続けたおかげでしょうか、つわりも殆

どなく、高血圧や糖尿にもならず楽しく幸せな妊婦生活を送ることができ

ました。

　子育ては毎日発見があり、日々楽しく過ごしています。これも慈恵堂さ

んの漢方と出会えたからだと思っています。

（埼玉県　はっちんさん　30代後半）　　　


